

[Noticias](#)[Opinión](#)[Institucional](#)[Paute](#)[Programación](#)[Galerías](#)[Contáctenos](#)

la voz del
Cinaruco
1050AM

Escuche en VIVO
Una Voz en el Camino
Ley Martin



Afiliada
CARACOL
RADIO



**¡Evita
las filas!**

Pagando tu **factura**
de energía a través de:



App MiEnelar



Página Web



Noticias

Ecopetrol descarta exploración de hidrocarburos en yacimientos no convencionales

Publicado: 2023-09-12 16:30:53



En el marco de la celebración del día del inversionista en la Bolsa de Valores de Nueva York, **Ecopetrol** anunció un ajuste a su plan estratégico al 2040, que ahora denomina "energía que transforma". En el plan la compañía descarta de plano la posibilidad de efectuar exploración de hidrocarburos en yacimientos no convencionales en la cuenta de la Magdalena Medio.

También se ajusta la estrategia del Caribe offshore para orientarla hacia la maximización del potencial del gas en el Caribe Colombiano Costa Afuera. "Se reemplaza el objetivo estratégico de Eficiencia Energética por optimización del consumo interno de energía en 25 petajulios (PJ) acumulado al período 2018-2030", informó **Ecopetrol**.

Compartir en redes sociales

Otras Noticias

Niños de Centro Educativo de Panamá desempeñaron rol de Gobernador por un día

Municipio garantizará alimentación a población adulta mayor en estado de vulnerabilidad

MinInterior advierte por presiones con dineros y contratos previo a elecciones regionales

Claudia López: "Todos saben quiénes son los promotores políticos de la Primera Línea"

Fiscalía llamó a declarar a exviceministro Díaz por denuncias de presunta corrupción

Ecopetrol descarta exploración de hidrocarburos en yacimientos no convencionales

Reforma pensional no buscará aumentar la edad de jubilación: Ministra de Trabajo

Pésimo estado de la cancha para el partido Chile - Colombia: así luce a horas del juego

Cifra de muertos es enorme, hay 10.000 desaparecidos en inundaciones en Libia: Cruz Roja

Terremoto en Marruecos: cifra de fallecidos asciende a más de 2.600

Cultivos de coca en Colombia volvieron a romper récord con 230.000 hectáreas en 2022

¿Cómo le fue a Colombia en el más reciente ranking internacional de salud?

Con 810 niños y niñas se inició en Arauca el Mundialito Infantil de Fútbol 2023

En documental de la Federación de departamento se mostrará: ¿Qué hacer?, ¿Qué probar? y ¿Qué saber?

Publicidad



de Arauca

Abren convocatoria para el Reinado
Municipal de Santa Bárbara de Arauca
2023

La Voz del Cinaruco © 2006 - 2023

slideactive: